



Buenas tardes,

Sr. Francisco Brieva, Decano de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Universidad de Chile.

Sra. Alejandra Mizala, Directora Ingeniería Industrial.

Autoridades presentes de BHP Billiton Cobre, Minera Escondida y Codelco.

Señores Directivos y Autoridades académicas de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas y del Departamento de Ingeniería Industrial.

Representantes de las universidades extranjeras en alianza con el Global MBA

Miembros de consejo directivo y comité académico Global MBA.

Profesores, egresados, amigos, familias, y compañeros delfines.

Es para mí un agrado dirigirme a ustedes en representación de la generación 2013 del Global MBA - Magíster en Gestión para la Globalización. Como saben, llegar hasta acá no ha sido tarea fácil. Hace casi un año, los 53 estudiantes aquí presentes iniciamos un arduo camino de postulación, que ya nos dejaba entrever el intenso desafío que vendría por delante si éramos aceptados.

Hoy, como resultado de este proceso, hemos conformado un grupo diverso, con compañeros provenientes de diferentes regiones del país, con profesiones, experiencias y visiones de mundo distintas. Cada uno de nosotros tiene una potente historia de vida, que da cuenta que, para lograr los sueños y objetivos, no basta con ser parte de una elite; sino que creciendo en un entorno de apoyo y esfuerzo, también se pueden alcanzar esas metas.

En este grupo -entre otras profesiones- hay ingenieros, psicólogos, abogados, un médico, periodistas, bioquímicos, incluso compañeros provenientes del mundo militar; lo que refuerza la idea de pertenecer a un grupo diverso. Pero, independiente de esto, hay

características transversales que nos han marcado como grupo desde el primer día. Así, es posible notar un espíritu profundamente colaborativo, de mucha participación, motivación, y alto compañerismo... es increíble que sea solo un mes el que llevamos acá, porque el cariño que une al grupo hace pensar que nos conocemos de toda una vida.

Se viene un largo camino, que esperamos recorrer juntos hasta el final. Sabemos que será intenso, que encontraremos nuevos maestros más que profesores, y que nuestras vidas darán un giro radical. Entendemos que este desafío no nos afectará solo a nosotros, sino también a quienes nos rodean. Por esto, familias y amigos presentes, les pedimos comprensión cuando nos vean decaer y alegría por nuestros logros, que también son suyos. Queremos agradecerles porque, si no fuera por ustedes y su gran paciencia y apoyo, no estaríamos aquí.

Por supuesto, queremos agradecer también al programa por confiar en nosotros, a Minera Escondida y Codelco, por permitirnos seguir nuestros sueños y por invertir en nosotros como capital social y humano. Esta es, sin duda, una gran oportunidad personal para cada uno, para cambiar nuestras vidas y nuestras formas de ver el mundo.

Pero, como la manada de delfines que somos, sabemos que esta oportunidad trae consigo un gran deber, que asumiremos como propio con optimismo y entusiasmo: queremos ser los agentes de cambio para el Chile del mañana, queremos traer de vuelta las experiencias y conocimientos que el mundo puede darnos, queremos compartir nuestras vidas con el servicio a nuestra sociedad. Ese es nuestro compromiso, al que nadaremos juntos.

Esperamos verlos en 18 meses más y poder decirles "el primer paso está cumplido. Ahora comienza la verdadera aventura".

Muchas gracias

Daniela Carrasco Di Lallo
Carolina Estay Solís